

Luc-Arthur Vebobe rebondit à Cholet

L'intérieur antibois Luc-Arthur Vebobe est depuis hier la deuxième recrue de Cholet Basket après Romain Duport.

Abondance de biens ne nuit pas. Sur la base de ce proverbe, Erman Kunter a le sourire. « *Pour jouer, l'Euroligue, il nous faut cinq intérieurs* », clame l'entraîneur turc de Cholet Basket. Avec Romain Duport, Claude Marquis et Luc-Arthur Vebobe sous contrat et dans l'attente de bonnes nouvelles concernant Randal Falker et Antywane Robinson, Erman Kunter y voit un peu plus clair dans la construction de son secteur intérieur.

Meilleur rebondeur de Pro B, Luc-Arthur Vebobe (30 ans, 2 m) portait cette saison les couleurs de son club formateur Antibes (12 points, 10 rebonds en 33') avec qui il a notamment brillé contre... Cholet en Coupe de France (10 pts, 11 rbds et victoire d'Antibes 76-70).

Formé à Antibes en 1998, « Luca » (son surnom) Vebobe a ensuite suivi une formation universitaire aux Etats-Unis (1999-2002) avant de découvrir la Pro A en 2002 avec Chalon-sur-Saône. Mais c'est surtout durant sa saison 2004/05 à Paris que cet intérieur alliant physique et mobilité s'est fait connaître (10,7 points, 8,1 rebonds et 14 d'évaluation), étant notamment sélectionné pour le All-Star Game.

« *C'est un intérieur capable de mettre beaucoup d'intensité et qui affiche un bel état d'esprit* », annonce Kunter qui espère pouvoir annoncer d'autres bonnes nouvelles dans les jours (heures ?) à venir. A défaut d'avoir pu retenir Linehan et face à l'imminence de la fin du dossier Gelabale (« *Très, très compliqué* », dit Kunter), CB semble en effet proche d'une issue favorable avec le trio Meia Robinson Falker

Le Courrier de l'Ouest – Jeudi 1^{er} juillet 2010

Les transferts. L'intérieur antibois Luc-Arthur **Vebobe** (2,00 m, 30 ans) s'est engagé avec Cholet Basket. Raphaël **Desroses** a prolongé de deux ans son contrat avec le Limoges CSP. L'ailier (1,99 m, 29 ans) est notamment passé par Cholet et Angers. L'intérieur français de la Chorale de Roanne (Pro A), Samba **Dia**, rejoint la JDA Dijon (Pro B).

Le Courrier de l'Ouest – Jeudi 1^{er} juillet 2010